

Ihre Anmeldung zu einer Prüfungsleistung ist verbindlich. Den Stand des Zulassungsstatus entnehmen Sie dem Campus Management System HISinOne.

Das Prüfungsdatum kann sich ändern. Bitte informieren Sie sich regelmäßig im Campus Management System HISinOne bei den Prüfungsterminen.

Bei Unstimmigkeiten setzen Sie sich bitte mit dem Prüfungsamt der Technischen Fakultät in Verbindung.

Wenn Sie von einer Prüfung zurücktreten möchten oder aus einem anderen Grund (z.B. Krankheit) nicht an der Prüfung teilnehmen können, beachten Sie bitte die Hinweise auf den Webseiten der Technischen Fakultät (A-Z Studium).

Your registration for an examination is binding. You can find the admission status in the Campus Management System HISinOne.

The examination date may change. Please check the examination dates regularly in the Campus Management System HISinOne.

If there are any discrepancies, please contact the Examinations Office of the Faculty of Engineering.

If you wish to withdraw from an examination or cannot take part in the examination for another reason (e.g. illness), please note the information on the web pages of the Faculty of Engineering (A to Z - Study FAQ).

Datum und Unterschrift/ *Date and signature*